

■ ADMON. Y SERVICIOS
**El PAS de la
Universidad inicia
el lunes la jornada
de 37,5 horas**

R.D.L.

El Personal de Administración y Servicios de la Universidad de Salamanca iniciará el lunes, 1 de octubre, la jornada de 37,5 horas semanales. El comité de empresa ha estado negociando con el gerente de la Universidad, Luis Mediero Oslé, pero no han conseguido cerrar un acuerdo sobre el modo de llevar a cabo la ampliación de la jornada laboral cumpliendo el decreto del Gobierno. Finalmente, desde la Gerencia han informado de que el lunes los trabajadores empezarán la nueva jornada, de forma que al finalizar la semana el personal de administración y servicios, que ficha a la entrada y la salida de su puesto de trabajo, deberá haber realizado las 37,5 horas estipuladas.

En un principio la intención de la Gerencia de la Universidad era acumular las 2,5 horas más de trabajo semanales para que los empleados las realizarán en las épocas de mayor productividad, sin embargo, no ha conseguido llegar a un acuerdo con los representantes sindicales de los trabajadores de administración ya que estos reclaman que la ampliación de jornada se aplique también al personal docente e investigador y se controle su cumplimiento.